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＜会費振込先＞ 

口座番号：00950-6-130292 

＜加入者名＞ 

「あまーち後援会」 

＜お問い合わせ＞ 

あまーち 橋本 

☎ 06-6438-6002 

 

募金にご協力お願いします 

どのような障害のある人もいきいきと活動できる医療的ケアを

保障した通所施設の資金づくりに今後ともご協力お願いしま

す。 

物品の提供にご協力下さい 

ご家庭で眠っている物品（衣服・台所用品・寝具等）のご提

供をお願いします。（新しいもの限定でお願いします） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あまーち後援会は社会福祉法人あまーちの運営・事業を支えるために活動しています。 

会員になって私たちの活動を支えてください。 

・年１回後援会総会を開催します。会員は総会に参加できます。・各種イベントに参加できます。 

・会報誌「うぉっちんぐ」を年４回お届けします。 

・会費は後援会の運営費として活用させていただきます。 

後援会活動 

・チャリテイコンサート・バザー・物品販売・広報委員会・その他活動 

＊個人会員 年額 １口  ２，０００円 ＊賛助団体 年額 １口 １０，０００円 
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後援会だより 

社会福祉法人・ＮＰＯ法人の会計・税務・監査

多田公認会計士事務所

ＴＥＬ：0798-67-8762
西宮市大畑町２－２９　サーティ北口１０３

阪急西宮北口駅徒歩８分

□情勢     2P 

□周年記念プレなど  3P 

□後援会ページ 4P 

 
 

編集人 社会福祉法人あまーち 

あまーち後援会 

〒661-0026 

尼崎市水堂町 3-13-3 

ＴＥＬ ： 06-6438-6002 

ＦＡＸ ： 06-6438-6008 

ＨＰ  ： http://www.ama-chi.jp/ 
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☆お知らせ★ 

11 月 18 日中央北生涯学習プラザ

にてあまーち設立 20 周年法人化 10

周年を祝う式典が行われます。 

あまーちと友だち登録しよう！！ 

HP LINE 

Instagram 

お日さま SUNSUN 

 

 

笑顔サンサン 

 

 

あまーちの裏庭に、キレイなひまわりが咲きました！とっても

暑い夏ですが、清々しい気分になりますね。なかまの皆も夏バ

テに負けず元気にすごしています☆ 

丹波産秋の味覚市 

１０月１３日（金）１１：００～１３：００ 

丹波産の新米、栗、黒枝豆を予約販売します。 

当日は、毎年好評で、すぐに完売する丹波の 

採れたて新鮮野菜の販売もあります。    

詳細は下記ぶお問い合わせください。 

お問合せ あまーち橋本 ℡０６―６４３８－６００２ 

いこいこ水堂祭りが４年ぶりに開催されます！！ 

１０月２１日（土）１０：００～１４：００ 

あまーちは、焼きそば、SDGｓの取り組みを入れた物品のゆずりあいのお店。 

そして、おいしい・楽しい、いろんなお店があり、盆踊りや、太鼓演奏もあります。秋の気配を

感じながら、いこいこ水堂祭りをみんなで盛り上げましょう！！ 

第２５回後援会総会の報告 

５月２７日（土）総会会場の受付では東北の復興支援の缶詰を販売しました。 

総会前に、ほっとスペースのなかまの活動をプロジェクターで紹介しました。 

そして、今年度の総会は、４年ぶりに後援会員に案内状を送付し、本来の形での開催となり、緊張感のある総

会でした。 

欠席者からのメッセージも一部紹介し、総会次第に基づき、議事進行し、全て承認されました。 

http://www.ama-chi.jp/
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周年記念事業プレ企画 

「平和はどこへ ～ウクライナ危機と台湾有事～」より 
 日本は今、防衛費を倍増して、世界に誇れる日本国憲法の原則である“専守防衛”を脅かし、憲法を改正

してまで“敵基地攻撃能力（反撃能力）”を保有しようとしています。近い将来、自衛隊員だけでなく、戦

前のように国民が戦地に駆り出されることになるのではないかという不安が重くのしかかります。 

そのような情勢であることからも今年の１１月１８日（土）「あまーち設立２０周年・社会福祉法人１０

周年」の記念式典のプレ企画として、みんなで平和について考えようと７月１日（土）に「平和を語ろう」

を開催しました。今回は大阪経済大学名誉教授の山本恒人氏をお招きして、ウクライナ危機と台湾有事の実

情から平和についての講義をしていただきました。 

 講義を聞く中で、中国や台湾有事のことについて、いかに私たちがマスコミや報道に踊らされ本質を見て

いなかったことに気付きました。“中国は勝手な国”“武力を使う国”とどこか危険な国と報道されていま

す。1800年代、中国は他国の追随を許さぬ経済大国でした。しかし、太平洋戦争でイギリスに敗戦し返還さ

れましたが香港を奪われました。更に満州を日本に奪われ、日中戦争で中国全土が脅かされて国土が大きく

荒らされる形となり、1950年～1973年には GDPで日本が上回りました。中国は、栄光の中国を取り戻さ

ん！と頑張り、2020年にはアメリカを抜いて再び世界トップの経済大国に返り咲きました。アメリカは、経

済力でも、軍事力でも、核保有でも世界を圧倒する「一極覇権」を維持し中国に逆転される危機にあるの

で、中国叩きで巻き返そうとし日本がそこに巻き込まれるという事になっているのではないでしょうか。山

本先生によると「台湾有事」についても、台湾の国民は“すみやかに独立”と答えた人は、７.７％に過ぎ

ず、台湾民衆の８６.３％ は基本的に現状維持を望んでいるそうです。 

これらの事から、中国の国際的威信を地に落とすようなシナリオを書いているのはどこの国なのか。  

また、憲法を変えてまでそのシナリオ通りに動いている総理大臣は如何なものか！中国を軽視せず、相手

の立場に立って耳を傾けることが必要ではないのか！と強く思いました。 

山本先生の講義後、二人のなかまから講義の感想と“自分にとっての平和”を語っていただきました。 

岸田茂さんは、「日本は世界に誇れる“憲法”があるのに。中でも９条は、最も自慢できる 

ものだと私は思います。平和を築けるのは人間だけだと思います。争いのない世界になりますように！と

私は願っています。」巽ひかるさんからは、「私にとっての平和とは、障害を持つ人が平等に暮らせることだ

と思います。私も乗っている車椅子ですが、今ではエレベーターが付いたり通りやすい道があったり助かっ

ていますが、他の障害を持つ人にとってはどうでしょう？」と、知り合いの聴覚に障害のある方の立場にた

って、それぞれ感想を話していただきました。 

最後に、山本先生から「憲法を心のよりどころ 行ないの基準にしていきましょう！皆さんに託しました

よ！」とバトンを受け取りました。どういう事情があろうとも、「新しい戦前」にしないために武器を持た

ずにお互いの立場を尊重して話し合う事ができれば「平和」は揺るがない！と改めて思いました。 

 

橋本 克彦             

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

  

  
夏休みの定番、プール遊び♪今年も激熱なので水が気

持ちいいですよ～！晴れの日が多くて、いっぱい入っ

ています。子どもたちの表情もキラキラしています！ 

情勢でも紹介されました「平和の学習会」の様子で

す。なかまも真剣な顔でお話を聞いていました(#^^#) 

Cafe・de・あまーち 
のインスタが開設しました❣ 

フォローお願いします！ 

New! 
・野上さんが任されている仕事

を教えてください。 

野上：Instagramであまーちの
魅力を発信しています。 

・意識している事はなんですか 

野上：写真・動画をいかに映え
るか工夫しています。 

・やりがいを感じる時はいつで

すか 

野上：「いいね」があった時や周
りの人に声をかけてもらえる時
です。 

・普段から見てくださる方やこ

れから見ようと思っている方に

メッセージをください 

野上：いつも見てくださってあ
りがとうございます。これからも
頑張るので見てもらえたら嬉し

いです❣ 

あまーちの 

インスタグラマー📷 

野上祐華さんへインタビュー🎤 

（2階のなかま） 

 

本年度もたく さんのご注文を誠にありがとう ございま

した。 多く の方のご協力で夏季物品でのなかまのボーナ

スをお渡しする事が出来ました。  

10 月頃より冬季物品販売・ きょ う されんカレンダー販

売も行いますので、 よろし く お願いします。  

 

販売件数 270 件  

注文数 1,193個 売上 1,457,330 円 

田岡店長にインタビュー☺ 
 
シフトを組むのが大変です。調整が難しいですが、

上手くいく時は達成感もあります。お客様にサービ

スを提供できるように、いつも必死です！！！ 

これからも心地よくお迎え出来るように頑張

っていきますので、よろしくお願いします。私の

オススメメニューは大豆ミートパスタです！ 

是非ご賞味ください。 


